

## “La voz del mercado” 2016 distingue buenas prácticas de FERREYCORP en Gobierno Corporativo

El Ranking “La Voz del Mercado” 2016, presentado por EY y la Bolsa de Valores de Lima (BVL), destacó a Ferreycorp como la segunda empresa con mejores prácticas de Gobierno Corporativo, entre los 27 emisores más líquidos del mercado peruano.

El estudio que da lugar al ranking es el resultado de una encuesta anónima, a cargo de GfK, en la que participaron más de 340 especialistas, entre ellos inversionistas institucionales, analistas financieros, calificadores de riesgo, banca de empresa, reguladores, directores de empresas, académicos y periodistas de negocios.

De esta forma, se recoge la percepción de los principales agentes de mercado de capitales, local y extranjero, respecto a la calidad del Gobierno Corporativo de las empresas analizadas.

Asimismo, Ferreycorp fue distinguida el pasado jueves por la Agenda Líderes Sustentables 2020, ALAS20, con el segundo puesto en la categoría Empresa Líder en Gobierno Corporativo.

ALAS20 es la única iniciativa latinoamericana, realizada en Chile, Perú, Colombia, México y Brasil, que evalúa, califica y reconoce la excelencia en la divulgación pública de las mejores prácticas de desarrollo sustentable, gobierno corporativo, y relaciones con inversionistas, distinguiendo a empresas, inversionistas y profesionales. **TM**



## Brindan reconocimiento al Ing. Mario Cedrón, en el Día del Minero

Con ocasión del Día del Minero 2016, el Ing. Mario Cedrón Lassús fue objeto de un nuevo reconocimiento por su fructífera carrera académica en diversas instituciones educativas vinculadas a la minería.



El reconocimiento tuvo lugar en el Congreso de la República el pasado Lunes 5 de Diciembre en el que se le otorgó el Premio Nacional Mario Samamé Boggio al Amauta Minero, la distinción le fue impuesta por el congresista por Pasco, Roy Ventura Ángel, en el marco de la conferencia de prensa que convocara con motivo del referido Día del Minero 2016.

El Ing. Cedrón cumplió hace poco, cuarenta años como catedrático universitario en la PUCP y 30 como profesor en San Marcos, está asociado también a otras instituciones educativas que ofrecen carreras en minería como la UPC, UPN y al Centro Tecnológico Minero “Cetemin”. En el mes de Octubre, la Society of Mining Professors, entidad que agrupa a los profesores mineros a nivel mundial le otorgó en Washington su máximo galardón, el premio Gunter Fettweis, así mismo el Ing. Cedrón recibió este año el reconocimiento de sus alumnos y ex alumnos en diversas actividades privadas. **TM**

## La marca de camiones INTERNATIONAL® refuerza su presencia en el PERÚ

Ejecutivos de la empresa americana Navistar INTERNATIONAL, se dieron cita en Lima para anunciar de manera formal ante los medios de comunicación y a sus clientes el nombramiento del distribuidor INTERNATIONAL CAMIONES DEL PERU S.A., el cual representa a la marca a lo largo y ancho del país en la comercialización de vehículos, repuestos y servicios.

“Estamos muy orgullosos de contar con un representante de la categoría de INTERNATIONAL CAMIONES DEL PERU S.A., el cual pertenece a un grupo empresarial con más de 22 años de experiencia en el sector automotriz peruano, habiendo comercializado

más de 80,000 vehículos, empleando a más de 2,000 colaboradores”, afirmó Manuel Barrios, VP Regional de INTERNATIONAL para América Latina y el Caribe; “actualmente cuentan con infraestructura a nivel nacional de más de 200,000 m<sup>2</sup> entre salas



de venta, talleres, centros logísticos, almacenes, plantas, etc. Adicionalmente cuenta con procesos logísticos y sistemas computarizados especialmente diseñados para el sector de última generación”.

La marca INTERNATIONAL mantiene una participación de mercado del 15% en el sector de camiones y remolcadores de más de 11 toneladas de capacidad de carga en el 2016 con más de 1,000 camiones comercializados, ha sido líder en el sector de remolcadores por más de 9 años consecutivos con más del 25% del mercado, y líder absoluto en el mercado de camiones americanos con el 43% de participación. **TM**